



COMENTARIOS

Inversión regional en sostenibilidad ambiental

La región de Arica y Parinacota, es un territorio que enfrenta desafíos ambientales únicos debido a su geografía y clima desértico. Su biodiversidad, ecosistemas frágiles y la historia de sus comunidades andinas la convierten en un área de gran potencial para implementar acciones concretas de sostenibilidad ambiental. Para la Corporación Nacional Forestal, CONAF, la inversión pública en este ámbito es crucial para garantizar un futuro más sostenible y ecológicamente equilibrado que permita ejecutar proyectos a gran escala.

En la región, los efectos del cambio climático, como las sequías prolongadas, la desertificación y la pérdida de biodiversidad, se hacen cada vez más evidentes. En este marco, la protección y restauración de los ecosistemas; la promoción de la educación ambiental; la diversificación de la actividad productiva promoviendo iniciativas verdes; y la capacitación de las comunidades son cruciales para robustecer el trabajo de preservación y conservación que impulsa CONAF.

Así, la implementación del proyecto de turismo ecológico y comunitario que se concretó recientemente a través de la capacitación de anfitriones turísticos para la comuna de Camarones, en coordinación con el Gobierno Regional, la SEREMI de Agricultura y la CONAF, es una iniciativa que destaca por generar ingresos adicionales para las localidades cercanas a la Reserva



En la región, los efectos del cambio climático, como las sequías prolongadas, la desertificación y la pérdida de biodiversidad, se hacen cada vez más evidentes”.

Lino Anteza
Director regional de CONAF

de la Biósfera Lauca y, al mismo tiempo, promover el respeto por los ecosistemas.

La inversión pública en sostenibilidad ambiental no es solo una cuestión de preservación del medio ambiente. Es una apuesta que necesita ser priorizada y fortalecida desde la institucionalidad pública y privada, con el apoyo de las autoridades regionales y el Gobierno, y así construir de forma colaborativa un legado verde y próspero que garantice un futuro más sostenible y equitativo en Arica y Parinacota.